

Schach aktuell

2. Bezirksklasse Chemnitz – Staffel B

Spielgemeinschaft weiter ohne Pluspunkte

1.Burgstädter SK 1914 I - SpG LWV Geringswalde/Hartha 5 : 3

Mit einem Verlustbrettpunkt begann die Spielgemeinschaft LWV Geringswalde/TuS Hartha das Punktspiel der 2.Bezirksklasse in Burgstädt, da leider nur 7 Spieler zur Verfügung standen. Den einzigen Sieg erspielte Andreas Schmidt für die Spielgemeinschaft. Punkteteilungen erzielten Dirk Kapplick, Mario Pasurek , Uwe Krümmer und unser Nachwuchstalent Leon Langklotz. Daniel Bernhardt und Lukas Ninnemann mussten leider ihren Gegnern die Punkte überlassen.

Die Einschätzung vom Mannschaftsleiter Daniel Bernhard zum Spiel: „Andreas und Leon waren die einzigen, die von Beginn an nicht gegen eine Niederlage kämpften. Besonders die Punkteteilung vom Leon ist hervorzuheben, da das Angebot zum Remis von seinem wesentlich älteren Gegner kam.“

Kreismeisterschaften von Mittelsachsen

Zwei Titel für Geringswalder Schachnachwuchs

Die gute Leistung vom Punktspiel zeigte Leon Langklotz auch am Samstag bei den Kreiseinzelmeisterschaften in Niederwiesa. Seine 5 Gegner in der Altersklasse U10 hatten keine Chance Leon in Verlegenheit zu bringen. Der schönste Sieg gelang ihm in der 3.Runde, als er seinen Gegner mit dem sogenannten Seekadettenmatt (man opfert seine Dame und setzt mit 2 Springer und den Läufer Matt) in 7 Zügen Matt setzte.

Unser zweiter Teilnehmer, Matthias Müller, wurde Kreismeister in der Altersklasse U14. Matthias gewann 4 Partien mit überzeugenden Vorstellungen und spielte gegen den späteren Silbermedaillengewinner aus Hainichen Remis. Besonders im Spiel gegen den einzigen U16-Spieler zeigte er seine gewachsene Spielstärke beim Erkennen und ausnutzen von schwachen oder fehlerhaften Zügen.

Lothar Naumann